

Hungrige Einbrecher brechen in Jugendzentrum ein

Geschrieben von: Lorenz

Mittwoch, den 04. Januar 2017 um 10:46 Uhr

Polizei sucht Zeugen!

Hungrige Einbrecher brechen in Jugendzentrum ein – ihre Beute: Pizzen, Eis und andere Tiefkühlwaren

Mittwoch, 4. Januar 2017 – **Blomberg (wbn)**. **Diese Einbrecher hatten wohl einen leeren Magen: Bisher unbekannte Täter brachen in das Jugendzentrum im „Paradies“ ein und klauten lediglich Tiefkühlkost aus der Kühltruhe.**

Laut derzeitigem Ermittlungsstand sahen sich die Täter in der Zeit zwischen Montagabend und Dienstagmittag in den Räumlichkeiten des Jugendzentrums um und verschwanden nur mit Pizzen, Eis und anderen Waren. Die Polizei sucht nun Zeugen, die etwas zu diesem Einbruch sagen können.

Fortsetzung von Seite 1

Nachfolgend der Polizeibericht aus Detmold:

Zwischen dem frühen Montagabend und Dienstagmittag drangen Unbekannte in das Jugendzentrum im "Paradies" ein. Die Täter sahen sich offensichtlich in den Räumen nach Beute um und verschwanden letztendlich mit Tiefkühlkost aus der Kühltruhe in Form von Pizzen, Eis und anderen Waren. Hinweise im Zusammenhang mit der Tat nimmt die Kripo in Blomberg unter 05235 / 96930 entgegen.